

パジェロ製造株式会社工場用地の売却発表に伴う坂祝町長コメント

令和4年3月18日

本日、三菱自動車工業株式会社及び大王製紙株式会社より坂祝町内に所在するパジェロ製造株式会社工場用地の売却について報道発表がありました。

坂祝町として閉鎖となった工場用地の売却が行われ、新たに活用されることが発表されたことは大変うれしく思うと同時にほっとしています。稼働までには少し時間があるようですので、万全の準備をしていただき、大王製紙株式会社には、今後、長きにわたり坂祝町での生産を続けていただける事を望みます。これからは稼働に向けて、必要な事項の連絡・調整を進めていきたいと思えます。

また、三菱自動車工業株式会社には、工場閉鎖決定後、工場地の売却活用のため積極的に働きかけていただき、工場閉鎖から7ヶ月（工場閉鎖発表から1年8ヶ月）という短期間での決定に対しまして感謝申し上げます。

合わせまして、工場閉鎖報道時より「パジェロ製造株式会社雇用問題等連絡協議会」を立ち上げ、従業員の方の雇用確保を行っていただき、工場用地の活用にもご尽力いただいた岐阜県に対しまして感謝申し上げます。

坂祝町長 柴山 佳也